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合格おめでとう！
小林　和音　さん

「マナビスに通って良かった」と思うのは、 
どんなところですか？？ 

「マナビスに通ってよかった」具体的なエピソード
を教えてください！

時間を有効に使えた 
授業が分かりやすい 
自宅から近かった 
アドバイザーの存在 
学習の習慣が身についた

セミナー・ガイダンスで 
情報がもらえた 
着実に学力が付けられた

　模試などをやった後、必ずアドバイザーと振り返りを
したことで、自分のできることとできないことが明確に
なった。 
　そこから具体的にどんな勉強をやれば良いのか分かっ
たのでとても役に立った。
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学力を上げるために効果的だった講座名とその
理由について教えてください。 

部活を続ける際に気をつけていたことはありま
すか？？

講座名：ここから始める入試英語

講座名：現代文レベル1

　英語について全くわからないことだらけだったの
で、どのように考えたらいいか１から教えてくれる
この講座はとても役に立った。 
　その後のレベルが上がった講座も、ここから始め
る入試英語があったため、より正確に理解できた。

　現代文の文章の読み方を1から細かく分かりやす
く解説してくれた。やる前とやった後の点数の安定
具合の違いがはっきり分かった。

野球部　活動頻度：週5日　3年生の4月頃引退 

同じ大学を目指している後輩へ、メッセージを
お願いいたします！

　早稲田のスポーツ科学学部の英語はまず語彙力を
つけること。その次に長文を速く読むことが大事に
なってくる。単語帳だけでなく、分からない単語が
長文に出てきた時は、ノートなどにまとめるなどを
する。長文の復習として、時間を決めて解く→1文
訳しながら精読→音読をやると、読むスピードもあ
がると思う。
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